



Diputado Gutiérrez Luna encabeza entrega del Doctorado Honoris Causa al periodista José Pablo Robles Martínez



Boletín No.2202

Diputado Gutiérrez Luna encabeza entrega del Doctorado Honoris Causa al periodista José Pablo Robles Martínez

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados de la LXV Legislatura, Sergio Gutiérrez Luna, entregó este viernes la medalla dorada del Doctorado Honoris Causa -otorgado por el Centro Educativo Universitario Siglo XXI- al destacado periodista veracruzano, José Pablo Robles Martínez, en un solemne acto realizado en el Club de Periodistas de la Ciudad de México.

El diputado federal encabezó las ceremonias de reconocimiento al periodista fundador del Corporativo Imagen del Golfo, Imagen de Veracruz y Diario del Istmo de Coatzacoalcos.

Por sus más de 50 años de trayectoria periodística, méritos profesionales y académicos, al ser un mexicano excepcional, José Pablo Robles Martínez recibió el más alto grado honorífico otorgado por la Junta de Gobierno del Centro Educativo Universitario Siglo XXI.

El también empresario recibió esta tarde el Premio Mundial “César Vallejo 2022” a la Excelencia Periodística, nominado por las organizaciones Alianza Global de la Unión Hispanomundial de Escritores de Lima Perú y del organismo Mil Mentes Por México Internacional.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

23/07/2022

LEGISLATIVO

Robles Martínez ha ganado tres veces el Premio Nacional de Periodismo, por su participación como corresponsal de guerra, como columnista, cronista y como formador de varias generaciones de reporteros, al dedicar parte de su tiempo como catedrático de periodismo en la Universidad Nacional Autónoma de México.

“Reciba usted esta medalla dorada cerca de su corazón como su atributo a sus méritos intelectuales”, expresó el legislador Gutiérrez Luna al investir al galardonado, ante las autoridades educativas y periodistas.

Con la entrega del Premio Mundial “César Vallejo 2022” a la Excelencia Periodística y del Doctorado Honoris Causa a José Pablo Robles Martínez, “se honra a quien se ha convertido en referencia ejemplar de entrega plena a una profesión, hasta hacer de ella una causa”, manifestó el diputado.